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Архиепископ Горловский и Славянский встретился со священнослужителями и
председателем Артемовской райгосадминистрации Константином Матейченко.
Журналистам он заявил, что Церковь не будет выступать ни под какими флагами, а
продолжит говорить правду для примирения обоих сторон, также посоветовал увозить
близких из зоны АТО.          
  "Мы занимаем нейтральную позицию, но понимаем, что долг и обязанность церкви -
свидетельствовать о правде: говорить правду и той, и другой стороне. Потому что
миротворец – это не тот, кто, спрятавшись за спинами с белым флагом, ждет, когда
закончится война, чтобы присоединиться к победившей стороне. Это тот, кто находится
между воюющими сторонами и старается эти стороны примерить, тем и другим указать на
их ошибки, чтобы прекратилось кровопролитие, братоубийство и наступил мир" , - сказал
Владыка в интервью 
сайту города Артемовска
.
 
                      
  Он подчеркнул, что в вопросе установления мира каждому нужно задуматься о личной
ответственности за совершаемые поступки, с которыми придется жить дальше и за
которые придется отвечать перед Богом.   
  Владыка Митрофан выразил сожаление, что не смог встретиться с городским головой
Алексеем Ревой из-за того, что он находится на лечении, но продолжает с ним общаться
в телефонном режиме.   
  Он также заявил, что рекомендует использовать любые возможности, чтобы вывезти
детей, женщин, пожилых людей из зоны военных действий.   
  "Не всегда есть такая возможность, поэтому мы говорим людям: "Все в руках Божьих".
Если ты верующий человек, то есть надежда на то, что без воли Божьей ни один волос с
твоей головы не упадет. Самая отвратительная сторона войны в том, что страдают самые
слабые те, кто не могут себя защитить",  - добавил архиепископ Горловский и
Славянский Митрофан.   
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